



#CANDIDATOAMINISTRO

LLAMA A QUE EL PODER JUDICIAL SEA CERCANO A LA SOCIEDAD

Hernández Palacios advierte que hubo un alejamiento paulatino

POR JUAN DAVID CASTILLA

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Luis Rafael Hernández Palacios Mirón, candidato a ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), inició una serie de conferencias en Veracruz, destacando la necesidad de un acercamiento con la sociedad y la importancia de un proceso democrático en la elección judicial.

El candidato consideró que estos cambios, a través de la elección histórica en el país, darán un “gran paso de transformación” para combatir la corrupción en el Poder Judicial.

“El problema no sólo está en el Poder Judicial de la Federación y de los estados. Qué bueno que en Veracruz, al mismo tiempo que se van a elegir las personas juzgadoras a nivel

federal, se van a elegir las personas juzgadoras a nivel estatal. Pero este es un primer gran paso. Implica dos cosas que vendrán a continuación. Primero, el establecimiento de las políticas jurisdiccionales de atención, de orientación y de escucha directa a la población. Se requieren medidas nuevas de orden administrativo y de orden de política cotidiana, como que se lleve adelante el comportamiento de los jueces y magistrados”, enfatizó.

Este lunes impartió una conferencia magistral en la ciudad de Xalapa, dirigida al Colegio del Foro de Licenciados, Especialistas, Maestros y Doctores en Derecho del Estado de Veracruz. Hoy por la mañana estará en la Facultad de Derecho de la Universidad Veracruzana (UV) y posteriormente en el Instituto de Investigaciones Judías.

Hernández Palacios Mirón dialogó sobre el tema de la transformación del Poder Judicial de la Federación y opinó que, durante los últimos 50 años, éste tuvo un distanciamiento paulatino de la sociedad. ●



FOTO: JUAN DAVID CASTILLA

**SU
CARRERA**

- 1 • Durante 18 años, Hernández ha sido magistrado los tribunales agrarios.
- 2 • Además, se desempeñó como procurador agrario por seis años.